

寮祭 2017

テーマ：「君と鶴フェス ～僕に彼女はできねーなー～」

5月26日(金)に寮祭が行われました！今年は悪天候の為、急遽体育館での開催となりました。「君と鶴フェス ～僕に彼女はできねーなー～」をスローガンに開かれ、体育館いっぱいに各部活動や留学生たちが運営する出店が立ち並び、ステージ上では様々な企画が行われました。



まずは2、3年寮生会によるネタの披露です！
今年の2、3年寮生会は元気があり、寮祭に勢いをつけてくれました！



体を張った芸、面白かったです！

～出店～



各部活動から焼きそばやフランクフルト、クレープなどがふるまわれました！
いらっしゃった地域の方々にも喜んでいただき、心もお腹もいっぱいになりました！



さあ、これから注目のステージ企画が始まります！

～早食い競争～



かき氷や焼きそばの食べる速さを競います！



「ご馳走様でした！」



女子寮生も多数参加しました！



激辛を引いてしまった人も…



優勝おめでとうございます！

～クイズ大会～



クイズ大会には、1年生から5年生まで幅広い学年の寮生が参加してくれました！
面白い回答ばかりでとても盛り上がりました！



白熱しています！



5年生も真剣です！



どうい問題だったのでしょ...



優勝おめでとう！

～腕相撲大会～



腕に自信がある男子がぶつかります！先輩後輩の壁を越えた戦いです！



踏ん張れ



留学生も参加！



決勝は先生 vs 学生でした！



お疲れさまでした！

～ビンゴ大会～



目玉企画ビンゴ大会です！豪華賞品を目の前にして、皆さんドキドキの様子です！



会長が番号を読み上げます！



ディズニーおめでとうございます！



女子指導賞おめでとう！



ビンゴ！感無量です！

～おまけスナップ～





今年の寮祭はいかがだったでしょうか。あいにくの天候で体育館での開催となりましたが、屋内だからこそ例年以上にみんなが一つになって盛り上がる事ができたのだと思います。

急な変更にも臨機応変に対応・準備して下さった各部活動の方々、1年生、寮関係者の皆さん本当にありがとうございました。寮生だけでなく、通学生や地域の方々、留学生とも共に交流し楽しめる非常に良い行事になりました。

.....